BUENOS AIRES EDUCACIÓN

BA

## Escuela de Educación Secundaria Técnica Nº 1

Título: Proyecto de Evaluación

Autor: César García López

Antes de explicar este proyecto quiero aclarar que mi experiencia es exclusivamente en una Escuela de Educación Técnica, lo cual hace que el sistema sea más estructurado, debido a que la escuela debe formar personas que se encuentren generalmente en condiciones de desempeñarse en el ámbito laboral, en empresas industriales, lo cual es cada día más competitivo y con un desarrollo tecnológico mas vertiginoso.

En la escuela se evalúan contenidos, disciplina, trabajos prácticos, etc...

Pero yo creo conveniente que sería necesario implementar dentro de la evaluación la voluntad que se observara en los alumnos para trabajar en equipo, con el fin que el alumno pueda sociabilizar con sus compañeros y crear su propia organización para llevar adelante el proyecto. Además este sistema le puede ser de utilidad para que cuando finalice su carrera posea una herramienta más para insertarse en el campo laboral, o en el propio emprendimiento que pudiera realizar.

En lo que respecta al área de Seguridad e Higiene, se pretende en primer lugar que el alumno se encuentre lo más protegido posible dentro de establecimiento durante su estadía, asegurándonos que se cumpla por ejemplo lo siguiente: la utilización de gafas mientras los alumnos desarrollan alguna actividad con riesgos para su vista, que los mismos circulen por zonas seguras como se realiza en cualquier taller o empresa industrial donde existen máquinas en movimiento (actualizando las sendas peatonales donde se pueda circular sin riesgos en los talleres, donde tampoco se pueda colocar un objeto, ni realizar alguna actividad entorpeciendo la circulación de personas, etc...), también revisar la apertura hacia el exterior de puertas y rejas para situaciones de evacuación, tomar los recaudos necesarios en las zonas de energía eléctrica con tensión peligrosa, o en caso de sustancias químicas que puedan ser nocivas para la salud (en esta área consultar a las personas idóneas), etc...

## BUENOS AIRES EDUCACIÓN

BA

Refiriéndonos a la parte de Higiene es importante que los alumnos se puedan higienizar luego de realizar alguna actividad, debido a que siempre existe el riesgo de contaminación, y además que en muchos casos los alumnos concurren a almorzar con sus manos lavadas en forma incorrecta debido a que realizan esta acción muy apurados, sin los elementos correspondientes por no tomar conciencia de los problemas que se pueden acarrear; también es importante que los alumnos y profesores tomen y reconozcan la importancia de mantener limpias las herramientas y las maquinas utilizadas en el taller.

El proyecto al que hago referencia consiste en llevar adelante una evaluación sobre el conocimiento y cumplimiento de estas normas de Seguridad e Higiene en todos los grupos de taller, facilitando estos conocimientos colocando carteles no solamente en los lugares de riesgos, sino también colocando carteles fijos con un material resistente que publiquen dichas normas y a cierta altura que no puedan ser destruidas fácilmente.

En segundo lugar la idea es crear grupos voluntarios formados por alumnos de años superiores, asesorados por un ingeniero en seguridad e higiene, y supervisados por profesores de los respectivos talleres, que realicen una actualización de las señalizaciones y utilización de los elementos correspondientes de Seguridad e Higiene.

El objetivo de este proyecto es que los alumnos se sientan incentivados a participar de una serie de actividades dentro del establecimiento escolar que les permitiría asimilar conocimientos nuevos, y para su futuro podrá internalizar estos hábitos con el objetivo de evitar posibles accidentes, o perdidas innecesarias de vida en los ámbitos laborales donde se desarrolle como técnico.